



Lluís Bigordà, optimista después de su actuación en la Pujada a les Ventoses 2016

Lluís Bigordà, en su segunda carrera al volante de un Demon Car y después de una temporada prácticamente en blanco, se ha mostrado muy incisivo y desde los primeros compases de la subida acercándose a los que en principio eran los favoritos al triunfo.

Bigordà ocupó la cuarta plaza (3r CM) de la clasificación absoluta de la VII Pujada a les Ventoses, prueba con la que se dio la orden de salida del Campeonato de Cataluña de Montaña.

La Escudería Penedés preparó cambios importantes en el escenario de la prueba inicial del calendario catalán de montaña 2016. En esta ocasión fueron cinco subidas, tres de entrenos y dos de carrera, las previstas entre los puntos kilométricos 0,600 y 7,300 de la carretera TP-2442 que une las localidades de Sant Jaume dels Domenys y Pla de Manlleu. En total 6,700 km entre los que los participantes tenían que superar dos *chicanes* artificiales.

La climatología estuvo del lado de todos los presentes en el escenario mencionado. Si bien es cierto que el ambiente fue frío en las primeras horas, a medida que avanzaba la jornada varió de manera muy positiva. Todas las subidas se pudieron disputar con el asfalto seco.

Hacer referencia que, los CM solo disputaron un subida válida para la carrera. Una rotura mecánica de un participante dejó el asfalto no apto para seguir con la competición. La dirección de carrera y los pilotos de la categoría mencionada decidieron, por motivos e seguridad, no disputar la segunda subida.

Lluís Bigordà, después de probar el CM en Ordino, tenía como objetivo hacer el campeonato catalán con una de estas mecánicas. Reunir el presupuesto era el primer reto y al final parece que lo ha conseguido. Además el inicio sobre el asfalto ha sido muy positivo, así lo explicaba: ***En la primera subida el coche hacía lo que quería, poco a poco y siguiendo los consejos de Ramonet he ido mejorando y en cada subida conseguía rebajar de manera espectacular mis cronos. Estoy convencido que si hubiera salido a la última carrera, hubiera rebajado el crono. Muy contento con esta primera prueba de la temporada, seguiremos trabajando para seguir mejorando.***

El piloto andorrano se mostraba además muy agradecido a las personas que siguen confiando en sus posibilidades: ***Sin duda, estoy también contento por corresponder con buenos resultados a la confianza que han depositado en mí. Es evidente que sin los sponsors no podría estar aquí, espero seguir con esta dinámica.***

Queda claro pues, que el próximo compromiso que afrontará Lluís y su equipo, será la XVIII Pujada Callús - St Mateu de Bages que se disputará el próximo 17 de Abril. La organización correrá a cargo del Moto Club Manresa.

Servicio de prensa.

Clasificaciones VII Pujada a les Ventoses.

Scratch.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) 3'38"011, 2.-Francesc Munne (Demon Car-CM) a 2"106, 3.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 10"617, **4.-Lluís Bigordà (Damon Car-CM) a 10"705**, 5.-Alberto Lopez (Demon Car-CM) a 11"425.

CM.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) 3'38"011, 2.-Francesc Munne (Demon Car-CM) a 2"106, **3.-Lluís Bigordà (Damon Car-CM) a 10"705**, 4.-Alberto Lopez (Demon Car-CM) a 11"425. 5.-Joan Marques (Speed Car - CM) a 28"080.

